



**Comunicado de Prensa N. 130  
26 de julio de 2015**

**EI NIVEL DEL VOLCÁN NEVADO DE RUIZ, NO HA  
CAMBIADO. SE MANTIENE MONITOREO POR EMISIÓN DE  
CENIZAS**

De acuerdo a la información del Servicio Geológico Colombiano, desde la mañana de hoy el Volcán Nevado del Ruíz presenta salida de ceniza, evento que de acuerdo a la dirección del viento podría generar caída de ceniza en las poblaciones e Chinchiná, Villa María, Manizales, Pereira y áreas aledañas. Es importante resaltar que actualmente el nivel de actividad del volcán no ha cambiado y se mantiene en Amarillo.

Se recomienda a los viajeros de la zona de influencia, hacer sus previsiones y cambios de itinerario, teniendo en cuenta que la actividad en los aeropuertos es limitada por esta situación.

Se sugiere a la comunidad que ante la emisión de cenizas se cubra con tapabocas húmedos, mantenga cerradas puertas y ventanas y se mantenga al tanto de la información de entidades oficiales del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres.